
Zusatzfrage von AM Stadler 
Könnte es sein, dass diese Gelder auch über die Kontoführungsgebühren der KSK entstehen? 
Antwort: 
Das glaubt die Verwaltung nicht. 


